

L'INITIATIVE *ACHETONS DES PRODUITS LOCAUX* COMMENCE LE 6 JUIN

Publié le 1^{er} juin 2015

Le gouvernement de la Saskatchewan encourage tous les résidents de la province à appuyer, le premier samedi de tous les mois, l'initiative « Achetons des produits locaux ».

« Nous reconnaissions l'importance des petites entreprises dans toutes les localités de la province, et c'est la raison pour laquelle nous encourageons les résidents de la Saskatchewan à acheter des produits locaux », a déclaré Jeremy Harrison, ministre responsable de l'Immigration, de l'Emploi, des Compétences et de la Formation professionnelle. « Il s'agit d'un geste appuyant toutes ces petites entreprises qui par leur labeur créent des emplois et nous fournissent biens et services de façon continue tout au long de l'année. »

En Saskatchewan, près de 150 000 personnes sont employées par les petites entreprises, ce qui représente 30 p. 100 de la main-d'œuvre totale de la province. La proclamation du 11 mai dernier a pour but de rendre hommage à ce secteur de notre économie et de souligner l'importance d'acheter des produits locaux.

« J'encourage donc les Saskatchewanais à acheter des produits locaux chaque jour, mais tout particulièrement le premier samedi de tous les mois, et cela, dès la semaine du 6 juin », a précisé M. Harrison.

-30-

Renseignements :

Deb Young
Ministère de l'Économie
Regina
Tél. : 306-787-4765
Courriel : deb.young@gov.sk.ca